

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 19. Oktober 2020

Fertigstellung der Sudetenstraße

Nach dem Baubeginn vor rd. 7 Wochen wurden nun die letzten Straßenbauarbeiten in der Sudetenstraße zwischen „Auf den Hirtenwiesen“ und der „Bürgermeister-Beheim-Straße“ und damit der letzte Bauabschnitt des Baugebietes L18 erfolgreich abgeschlossen. In den nächsten Tagen werden noch kleinere Ausbesserungs- und Aufräumarbeiten von Seiten der Baufirma stattfinden.

Somit ist der im Jahr 2012 begonnenen Ausbau des Baugebiet L18 mit dem jetzt fertiggestellten Ausbau der Sudetenstraße abgeschlossen.